
Ach so, zur Frage!  :-)  Sie soll natürlich ein Stück weit unterhalten, aber ich schreibe auch immer mit einem
Hintergedanken. Zum Nachdenken soll sie also auch anregen. 

LG

Jeremia ;)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ein wenig zu viel 
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